

Bela Sungkawa Kepada Warga Yang Tertimpa Musibah, Kapolsek Buer Datangi Rumah Duka

Syafruddin Adi - SUMBAWA.OPINIPUBLIK.ID

Sep 24, 2022 - 15:13



Sumbawa NTB - Sebagai ungkapan rasa bela sungkawa, Kapolsek Buer Ipda Ma'ruful amaly, S.H. yang di dampingi Bhabinkamtibmas Kalabeso, Bripka.Budi Susanto, Danru III piket jaga Aipda Wempy Andrianto, melayat ke salah satu rumah warga yang meninggal dunia, dan di rangkaiakan dengan tali asih berupa bantuan sosial (bansos) kepada keluarga duka, warga Kalabeso Kecamatan

Buer Kabupaten Sumbawa, Jum'at (23/09/22) Pagi.

Tidak hanya melayat ke rumah duka, Kapolsek Buer bersama dengan anggotanya juga ikut menyolatkan jenazah di masjid nurul hayat desa Kalabeso, dan mengantarkan jenazah warga almarhum A.Hasyim Abu hingga ke Tempat Pemakaman Umum (TPU).

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek menyampaikan Kata hati mewakili pihak keluarga, dan menyampaikan duka cita yang sedalam-dalamnya serta mendoakan arwah almarhum semoga diterima disisi-Nya.

“Kami jajaran Polsek buer menyampaikan turut berduka cita yang sedalam dalamnya atas berpulangnya beliau, semoga almarhum diampuni dosanya dan dilipat gandakan pahalanya, dan semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan dan keikhlasan” ucap Ipda Ma'ruful amaly, S.H. Kapolsek Buer.

Hal ini menunjukkan kepedulian seorang anggota Polri kepada masyarakat. Bukan hanya terkait dengan kewajiban sebagai penegak hukum dan pemelihara kamtibmas namun juga sebagai wujud empati untuk memberikaan dukungan moril kepada keluarga yang ditinggalkan.

Kapolsek Buer Melalui Kasi Humas Polres Sumbawa AKP Sumardi, S.Sos. menyampaikan, bahwa, sebagai seorang anggota Polri sudah sepatutnya menjadi contoh dalam bermasyarakat seperti melayat ke rumah warga yang meninggal untuk memberikan suport kepada keluarga yang ditinggalkan untuk tetap tabah dan kuat menghadapi cobaan.

Kepedulian Kapolsek beserta anggota yang hadir di pemakaman warga ini juga disambut baik oleh keluarga almarhum dan warga lainnya yang ikut melayat,” tutupnya. (Adb)